

## LA LIGUE MAGNUS REVIENT GRATUITEMENT EN DIRECT ET EN EXCLUSIVITÉ SUR L'ÉQUIPE.FR VIA LIGUE MAGNUS LIVE



© Michel Vincent / L'Équipe

### À PARTIR DU 13 SEPTEMBRE / GRATUITEMENT EN DIRECT ET EN EXCLUSIVITÉ

Le groupe L'Équipe et la Fédération Française de Hockey sur Glace (FFHG) viennent de renouveler leur accord exclusif pour la diffusion gratuite de la Ligue Magnus, le championnat de France Professionnel de Hockey sur Glace, pour la saison 2014-2015 qui démarre le samedi 13 septembre.

#### UNE DIFFUSION EXCLUSIVE ET GRATUITE

À l'occasion de chacune des 26 journées de la phase régulière et sur une sélection de matches de play-offs, un match décalé sera diffusé GRATUITEMENT en direct vidéo sur [L'Équipe.fr](http://L'Équipe.fr).

Les matches seront accessibles sur tous les terminaux digitaux (internet, smartphone et tablette).

#### LES RENDEZ-VOUS LIGUE MANUS SUR L'ÉQUIPE.FR

\_1<sup>e</sup> journée : Gap - Rouen – Samedi 13 septembre à 20h30

\_2<sup>e</sup> journée : Angers – Epinal

\_3<sup>e</sup> journée : Grenoble – Amiens

\_4<sup>e</sup> journée : Rouen – Dijon

\_5<sup>e</sup> journée : Grenoble – Angers

\_6<sup>e</sup> journée : Rouen – Amiens - en co-diffusion sur L'Équipe.fr et sur L'Équipe 21

\_7<sup>e</sup> journée : Grenoble – Rouen

\_8<sup>e</sup> journée : Lyon – Epinal

#### Pour Luc TARDIF, Président de la Fédération Française de Hockey sur Glace :

« La FFHG est très heureuse de renouveler son partenariat avec un acteur majeur dans le domaine du sport et des médias. Nous militons pour la gratuité de ces retransmissions depuis un long moment afin de mieux valoriser notre discipline et de médiatiser nos événements et notre championnat phare : la Ligue Magnus. Cet accord est une étape essentielle dans notre travail de structuration de la Ligue Magnus car les clubs ont désormais un média national majeur qui les met en lumière. Là où la majorité des autres championnats choisissent un média payant, la FFHG prend le contrepied en faisant le choix d'être accessible au plus grand nombre. »

#### Pour Xavier SPENDER, Président - Directeur Général Adjoint du groupe L'Équipe :

« Nous nous félicitons de l'élargissement du partenariat entre la FFHG et le groupe L'Équipe. Il va permettre à ce sport très spectaculaire de toucher un large public et d'enrichir l'offre de retransmissions sportives proposées par nos supports digitaux. Toute cette saison, les passionnés de hockey sur glace et les amateurs de sport en général vont pouvoir suivre en direct sur L'Équipe 21 et L'Équipe.fr les grandes affiches de la discipline grâce notamment à la Ligue Magnus mais aussi à d'autres compétitions. »